

# La autoidentificación como víctima de violencia obstétrica: el caso de Mater

Nerea Bella García, Universitat Jaume I

Falta de información y visibilidad sobre la VO al público general

Muchas mujeres no son conscientes de haber sufrido VO



Collage de participante en el taller Interacció

## Necesidad de ESPACIOS DE ENCUENTRO: DÓNDE ESTÁ MI TRIBU? Carolina Del Olmo

Donde compartir experiencias sobre el embarazo, maternaje, lactancia, parto

"Criar sin red" ✓

### Espacio participativo en el MACVAC de Vilafamés:

- Compartir experiencias
- Conocer y poner nombre a ciertas prácticas
  - Chester con la matrona de Benlloch Isabel Barreda Simó
- "Exorcizar" experiencias traumáticas acalladas

## AUTOIDENTIFICACIÓN COMO VÍCTIMAS DE VIOLENCIA OBSTÉTRICA

Primer paso hacia la reparación

"Arte reparación", Melanie Klein, a través de talleres



## RED DE APOYO Y SORORIDAD:

### Conclusiones:

- Necesidad de espacios seguros donde poner la maternidad en el centro, más allá del entorno médico
- Prevenir la VO en las que aún no han sido madres (visibilidad=conocimiento)



Collages de participantes en el taller Interacció

